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Vorlage Nr. 101.18.1008 

 

 

Trinkwasserschutz 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Ursache führte zur Verunreinigung des Trinkwassers? 

2. Welche Maßnahmen wurden bzw. werden unternommen, um zukünftig eine 

Verunreinigung zu verhindern? 

3. Wie bewertet der Magistrat die Wahrscheinlichkeit einer künftigen 

Verunreinigung? 

4. Sind dem Magistrat Fälle bekannt, bei denen der Konsum von verunreinigtem 

Trinkwasser zu gesundheitlichen Beeinträchtigungen führte? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Johannes Gerken 

 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Andreas Ernst  

Stadtverordneter  




